



Nombre del alumno: Blandí Jorgelina López García.

Nombre del maestro: Romelia De León Méndez

Nombre del trabajo; Salud pública
(ENZAYO)

Materia: SALUD PUBLICA I.

Grado: 3er. cuatrimestre.

Grupo: "A".

Frontera Comalapa Chiapas a de 20 de mayo del año 2022.

COMUNIDAD PARTICIPANTE

INTRODUCCION

En el siguiente trabajo abarcáremos varios conceptos desde el de que es una persona o a que hacemos referencia cuando hablamos de ello, hasta conceptos de salud y enfermería claro está que en el campo de salud pública todo se va relacionando. De igual forma plasmaremos sobre la valoración de un modelo de enfermería o un diagnóstico y su proceso de cada uno de ellos.

DESARROLLO

MARCO CONCEPTUAL

PERSONA: Aunque el concepto más común es el de "ser con poder de raciocinio que posee conciencia sobre sí mismo y que cuenta con su propia identidad" su significado puede verse diferente desde diferentes perspectivas y una de ellas es el que hace referencia al de un individuo de la especie humana capaz de adaptarse a cualquier ambiente sea cálido o templado, un hombre que posee inteligencia tanto de conocimiento empírico o conocimiento científico, ser con sentimientos y valores.

SALUD: La OMS la define como "La salud es un estado de bienestar físico, mental y social completo, y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad". Por lo tanto, una persona sana debe estar bien físicamente o psicológica y debe mantener una buena calidad de vida.

ENFERMERÍA: Mas allá de ser una profesión es un arte en el cual se brindan cuidados de enfermería y se proporciona información para prevención de enfermedades.

- VALORACIÓN DEL MODELO

Las etapas del Proceso de Enfermería descritas por Anderson y Macfarlanes (1988, 1996) en su modelo son cinco: Valoración; Análisis y Diagnósticos de Enfermería Comunitaria; Plan

VALORACION La valoración de la familia también incluye: etapa del ciclo de vida familiar actual; problemas de salud de sus miembros (actuales y antecedentes familiares), utilización de los servicios de salud (previsión y uso que hacen de ella); impacto de los problemas de salud individual en el proceso familiar; estilos de vida;

Valoración del Ambiente: La valoración de los 8 subsistemas incluye los mismos elementos para comunidades y familias Ambiente físico; En el que valora ubicación geográfica, densidad de población, características del clima, características del terreno. Servicios sociales y de salud: Valora la calidad de vida el estado en el que se encuentra la casa, y si cuentan con algún servicio de salud público o privado: Economía: La valoración considera bienes y servicios y fuentes de trabajo disponibles para la comunidad o familia; ingreso y egresos. La valoración del transporte considera principalmente el tipo de transporte disponible, tanto público como privado.

DIAGNÓSTICO DE SALUD COMUNITARIA

Un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud y/o de Enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad, y en alguno de los niveles de prevención y destacan la importancia de analizar los parámetros en conjunto con la comunidad para llegar a un diagnóstico de salud de la misma, así como la importancia del trabajo en equipo inter e interdisciplinario. El diagnóstico de Enfermería les da la dirección a las intervenciones de Enfermería y a las metas. La formulación de diagnósticos de Enfermería considera el grado de reacción producido por uno o más estresores

CONCLUSION

Con base a lo anterior podemos reiterar que cuando hablamos de persona su concepto o definición puede variar dependiendo la perspectiva en la que se ve, y que al igual que enfermería puede variar pues para algunos es simple mente una profesión, pero para otros es una vocación o un arte. Que al realizar un buen análisis permite la formulación de un diagnostico en el que se le puedan plantear las intervenciones de acuerdo a su necesidad.